

Díaz-Canel qualifie d'exemplaire la coopération entre Cuba et la Chine dans le domaine de la biotechnologie



Díaz-Canel qualifie d'exemplaire la coopération entre Cuba et la Chine dans le domaine de la biotechnologie

La Havane, 7 sept (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a qualifié d'exemplaire la coopération entre Cuba et la Chine dans le secteur de la biotechnologie.

Dans le cadre de la XIIe réunion du groupe de travail conjoint Cuba-Chine sur la biotechnologie, le président a reçu mercredi au Palais de la Révolution les membres de la délégation asiatique et a souligné le haut niveau des liens entre les deux pays.

La Présidence de la République a indiqué sur son site Internet que lors de l'échange, Miguel Díaz-Canel a rappelé sa visite officielle au géant asiatique en novembre dernier, ainsi que la réunion qu'il a tenue avec le

président Xi Jinping en Afrique du Sud, dans le cadre du Sommet des BRICS.

"Tout cela nous a permis d'arriver à cette réunion dans un environnement très propice pour continuer à consolider et à renforcer notre collaboration", a-t-il déclaré.

Le chef de l'État s'est dit convaincu que les entreprises conjointes Cuba-Chine dans le domaine de la biotechnologie sont une réussite et un atout pour la coopération entre les deux pays, qui contribuent largement à la santé de la population.

Au cours de la réunion, il a assuré la délégation chinoise de sa volonté de continuer à soutenir la croissance, le développement et la consolidation de cette coopération.

Le président cubain a souligné la manière dont les deux pays se sontentraîdés lors de la pandémie de COVID-19, qui a ouvert une nouvelle ère de coopération pour faire face aux futures pandémies et aux nouvelles urgences sanitaires.

Il a rappelé que l'exemple le plus fiable du développement réalisé est le vaccin universel Pancorona contre les souches de coronavirus, mis au point au centre sino-cubain de recherche, de développement et d'innovation de Yongzhou, qui a fait l'objet d'un brevet conjoint.

Le chef d'État a proposé comme autre axe de développement la création d'entreprises conjointes de biotechnologie à Cuba, qui permettront de travailler conjointement sur le marché de l'Amérique latine et des Caraïbes.

Pour sa part, Wu Hao, secrétaire général de la Commission nationale du développement et de la réforme de Chine, qui dirige la délégation, a remercié le président et le gouvernement cubain pour la haute estime dont ils ont fait l'objet.

Il a indiqué que la coopération entre Cuba et la Chine dans le secteur de la biotechnologie est un modèle, un exemple pour la coopération bilatérale dans d'autres secteurs commerciaux, économiques et productifs.

Wu Hao a souligné les excellents résultats de Cuba dans ce domaine et la capacité de son capital humain, qui a été un atout au cours de ces 20 années de coopération et qui contribue au bien-être social de notre population.

Manuel Marrero Cruz, premier ministre de Cuba, Ricardo Cabrisas Ruiz et Jorge Luis PerdomoDi-Lella, vice-premiers ministres de Cuba, ainsi que des cadres supérieurs et des dirigeants scientifiques de la biotechnologie cubaine ont également participé à la réunion (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333390-diaz-canel-qualifie-dexemplaire-la-cooperation-entre-cuba-et-la-chine-dans-le-domaine-de-la-biotechnologie>



Radio Habana Cuba